
  

第２回知多市議会定例会一般質問 

令和４年３月９日  

 

質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

  教育現場におけるＤＸについて 

  (1) 校務のデジタライゼーションについて 

(2) データの利活用について 

(3) 児童生徒の情報活用能力向上に向けた取組について 

 

質問者  １番 山 本 金 弥（一問一答方式） 

  岡田の古い街並みについて 

  (1) 街並み保存について 

① 文化財の現状について 

 ② 保存に向けた取組について 

(2) 観光振興について 

 ① 集客に向けた取組について 

 ② 観光ボランティアの活動について 

   ③ 観光協会との連携について 



  

質問者  ２番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  照明のＬＥＤ化について 

  (1) 市庁舎について 

   ① 現状のＬＥＤ化率について 

 ② 今後の取組について 

(2) メディアス体育館ちたについて 

   ① 導入実績について 

   ② 導入効果について 

(3) 防犯灯について 

 ① 現状のＬＥＤ化率について 

   ② 今後の取組について 

 

質問者  ４番 藤 沢   巌（一問一答方式） 

  魅力ある市街地の形成について 

  (1) 信濃川東部地区の土地区画整理事業の現状及び今後の予定について 

(2) 新南地区の土地区画整理事業の現状及び今後の予定について 

(3) 今後における土地区画整理事業等の新市街地整備の取組について 



  

質問者 １３番 古 俣 泰 浩（一問一答方式） 

  学校教育における情報化推進の取組について 

  (1) タブレット端末の活用状況について 

(2) タブレット端末の導入効果について 

(3) 情報モラル教育の取組について 

 

質問者 １０番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  低炭素社会に向けた取組について 

  (1) 水素を利用した低炭素なくらし・基盤づくりについて 

 ① 具体的な計画について 

 ② 国、県及び民間企業との連携について 

(2) 再生可能エネルギーの利用促進について 

 ① 住宅用太陽光発電設備、蓄電池等の設置に対する補助について 

 ② 公共施設への太陽光発電の導入について 

(3) ゼロカーボンアクションＣＯＯＬ ＣＨＯＩＣＥについて 

 ① 行政の取組について 

 ② 市民への推進を促す取組について 

(4) 庁用車の脱ガソリン車化について 

 ① 庁用車の台数及び年式について 

   ② 年間給油量について 

 ③ 庁用車をエコカーに更新する計画について 

 


